



Tramo Mérida-Cancún del Tren Maya lleva 50% de avance, revela AMLO

AMÍLCAR SALAZAR MÉNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

A bordo de un helicóptero de la Fuerza Aérea Mexicana, el presidente Andrés Manuel López Obrador realizó ayer un sobrevuelo por las obras que se realizan en Quintana Roo, entre ellas los tramos 5, 6 y 7 del Tren Maya, el cual podría concluir a finales de 2023, y aseguró que el tramo Mérida-Cancún del proyecto lleva 50 por ciento de avance en su construcción.

A través de su cuenta de Twitter, el presidente López Obrador resaltó que el pueblo quiere y apoya dicha obra que tiene por objetivo fomentar el desarrollo del sureste del país.

El Presidente expresó también que aún se deben de enfrentar amparos y ambiciones de “conservadores y corruptos”, quienes se oponen al proyecto del Tren Maya.

“El tramo Mérida-Cancún del Tren Maya lleva 50 por cien-

to de avance. Hay que enfrentar amparos y ambiciones de conservadores y corruptos, pero el pueblo quiere y apoya esta gran obra para el fomento al desarrollo del sureste del país. Un dato: diario llegan 48 mil turistas a Quintana Roo”, escribió el Presidente en su red social.

López Obrador supervisó, además, lo que serán los aeropuertos de Tulum y Chetumal, el Parque del Jaguar, el Puente Nichupté, el Boulevard Colosio, el distribuidor vial Aeropuerto y avenida Chac Mool, en Cancún.

Asimismo, el mandatario sostuvo un encuentro con el gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín, y la gobernadora electa Mara Lezama.

El Presidente fue recibido por el mandatario y la morenista, quienes compartieron fotografías de la visita. ■